
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

第１回代表者会議を行いました！ 
7月 3日（日）10：００～ 中央公民館 多機能学習室 
９クラブ、１８名の父母が参加しました。 

学童保育の現状 

「学童保育運営にかかるお金って・・・」 

「地域によってこんなに差がある」 

「まだまだ問題がたくさん」 

「指導員が１人しか居なくて目が届かない」 

学童の歴史と現状、春日部と他地域との違いなどを紹介しました。 

あらためて、少しでも良い環境にしていきたいという思いが･･･。 

社協主催「運営連絡会議(6/25)を振り返る 

会議出席者からは、 

「以前より聞いてくれるようになったかも？」 

「いろいろお願いした。」 

「ちゃんとやってくれるか、チェックする必要がある」 

などの感想が寄せられました。 

自由討議 

クラブ毎に事情が異なり、行事の事から粗大ごみの事まで、様々

な悩みや相談ごとが出てきました。それに対して他のクラブの方

から助言があるなど、有意義な時間だったのではないかと思いま

す。 

詳細は、全クラブに配布している議事録をご覧ください。 
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NO.２ 掲示用 

社協主催「放課後児童クラブ運営連絡会」!! 
６月２５日（土）あしすとにて 
放課後児童クラブの設置に責任を持つ春日部市（保育課）や運営

主体である社会福祉協議会の担当者と直接話し合える貴重な機

会です。 

連絡会事務局は参加を許されていませんが、参加した父母の方か

らは「以前よりも話を聞いてくれる雰囲気はあった」との感想も

聞かれました。設備の問題や保育時間拡大などをはじめ、クラブ

毎の事情に沿った様々な訴えがあったようです。 

全クラブに議事録が配布されています。参加した方だけではな

く、父母会全体で「どんな話があったのか」を確認してみましょ

う。 

良い夏休みを!!! 
夏休みもいよいよ後半です。 

行事を行うクラブも多いことと思いますが、事故の無いように気

を付けて、思い切り楽しんでください。 

「こんな事をやって楽しかったよー」そんな報告をお待ちしてい

ます。 

春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 
http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 


